
各会場からいろいろな意見をいただきました。その一部を紹介します。

各議員は信念を持った政策を
お持ちと思います。志を貫い
た姿を求めます。

地方創生事業は山香荘問題の時の
ように町民を巻き込んでとことん議
論を重ねてほしい。

議員は町全体を考
えて、地域エゴは
いけないことです。

町内各地に観光案
内看板を設けては
どうですか。

議員が専業できるように政務
活動費が必要ではないですか。

大山の日本遺産はいいことだ
が、目玉になるものがないと
人は来ないと思います。

大山開山1300年というが地
元が盛り上がっていないよう
に思えます。

　議会改革の一環で平成22年4月から始めた議会報告会。名称を
議員と語る会に変え、今回で12回目になりました。多くの人に参加
していただきたいと、校区ごと・議員全員が出席するなどいろいろ
行ってきました。まだまだ物足りないと思われている事と感じてい
ます。きたんのないご意見をいただいて充実したものにしていき
ますので、皆さまのご参加をお待ちしています。 

集落単位で議会に聞きたいことなどあ
りましたら遠慮なく議会事務局にお問
い合わせください。

連絡先  0859-54-5213
FAX  0859-54-5214

議会からのお願い議会はどこへでも
出かけます。
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